



**Nombre del alumno: Judith Anahí
Díaz Gómez**

**Nombre del profesor: Sergio
Alejandro López Ruiz**

**Nombre del trabajo: Secretos de la
Psicología**

Materia: Psicología Medica

Grado: 1°

Grupo: "C"

Comitán, Chiapas a 31 de Agosto de 2021.

LOS SECRETOS DE LA PSICOLOGIA

1. Como vemos el mundo:

Conocemos el mundo que nos rodea a través de nuestros sentidos: vista, oído, olfato, gusto y tacto. Sin ellos quedaríamos aislados. Los sentidos humanos son extraordinariamente finos. A veces pensamos que otros animales tienen los sentidos más desarrollados. Pero en realidad, nuestros ojos y oídos, son increíblemente sensibles y nos colocan a la par con la mayoría de los demás animales.

Los psicólogos y otros científicos han estudiado hasta en sus más mínimos detalles como funcionan nuestros ojos oídos.

Los psicólogos también han estudiado por qué a veces nos engañan nuestros sentidos, por qué fallan o funcionan de tal manera que recibimos información incorrecta.

Todos tenemos un "punto ciego" y casi nunca nos percatamos de ello. El ojo tiene un punto donde no registra nada: está situado en el fondo del globo ocular donde el nervio óptico, que se dirige al cerebro - se une a la retina.

Dentro de nuestros límites de percepción, nuestros sentidos están perfectamente ajustados para sus propósitos.

11. Como cambiamos : del nacimiento a la vejez.

Uno de los más fascinantes aspectos de la vida humana es que un indefenso recién nacido, que casi no es capaz de hacer nada, con el tiempo se convierte en un adulto poseedor de conocimientos, habilidad, capacidades, etc.

Este proceso de desarrollo a lo largo de la vida - constantemente cambiamos y nos desarrollamos. Expone cuanto sabemos sobre la infancia y la niñez, sus capacidades, sus reflejos innatos, sus mentes, su conducta social; también se ocupa de la vejez y de los problemas y cambios que ocurren con la edad.

Se habla como cosas sobre: lo que puede ver el recién nacido; por que los niños se encariñan con sus padres y viceversa y cómo el pensamiento infantil difiere del adulto. También discute hasta qué punto nuestra mente va a menos a medida que envejecemos y por que.

Los recién nacidos son capaces de hacer antes de que puedan aprender algo, cuentan con grandes habilidades como los reflejos por el que los llevan a moverse y a reaccionar de forma sorprendente.

Algo importante : el Amor inspira a superar cualquier otro sentimiento negativo.

III. Nuestras máquinas: cerebro y cuerpo.

Los psicólogos se interesan principalmente en cómo nos comportamos, sentimos y pensamos; todo ello depende en cierto grado, de nuestra estructura física y del funcionamiento del cuerpo y el cerebro.

Este capítulo se ocupa de aquellas partes del organismo que tienen efectos psicológicos. Por lo tanto, tendremos ocasión de examinar las hormonas, las glándulas, el sistema nervioso y varios aspectos del cerebro.

IV. Como pensamos y aprendemos.

Más que cualquier otro animal, el ser humano es capaz de aprender y pensar. Comenzamos a aprender a partir del momento en que nacemos y ya nunca dejamos de hacerlo.

Además, usamos nuestra mente, es decir, pensamos y razonamos de manera que superamos ampliamente las capacidades de otros animales.

Nuestra capacidad de verbalización, respecto al habla es aproximadamente de seis palabras por segundo; por lo que hace a las imágenes, es mucho!

Judith Anahi Díaz Gómez 1º "C"

31/08/2

V. Conciencia

La mayor parte del tiempo nos encontramos en un estado de conciencia normal y de alerta (aunque no siempre lo parezca). Sin embargo, pasamos largo tiempo en diferentes grados de conciencia.

Dormimos aproximadamente un tercio de nuestra vida en el que soñamos; pero los fenómenos de dormir y soñar son muy diferentes a los de insomnio. Existen, además, otros estados que incluyen la hipnosis, la meditación, los inducidos por drogas como el delirio alcohólico y cierta euforia.

Las bebidas provocan el enrojecimiento de nariz, sueño y orina.

Enrojecimiento de nariz y el sueño de nuevo tiene razón. El alcohol es un depresor del sistema nervioso central; embota la agudeza del cerebro. Respecto a la orina, el alcohol inhibe la secreción de una hormona que controla las micciones, lo que provoca una sensación de mayor urgencia cuando se ha bebido. Mientras más se orina.

Mantenernos de forma consciente en todos los aspectos es la mejor forma de vivir o pasar por dificultades como la pérdida de la conciencia y actuar sin razón alguna.

